

Interferón, fármaco de Cuba con probada eficacia y seguridad



La Habana, 12 feb (PL) Un fármaco de Cuba conocido como Interferón mantiene hoy su eficacia y seguridad en la terapia de enfermedades virales, como las Hepatitis B y C, VIH-Sida, Dengue y el Herpes zóster (popularmente llamado culebrilla) .

Desarrollado en 1986 por un equipo de investigadores del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (Cigb), el Interferón alfa 2B humano recombinante benefició a miles de pacientes cubanos desde su introducción hace más de tres décadas en el sistema nacional de salud.

Tiene la propiedad de interferir la multiplicación viral dentro de las células y también ha sido utilizado en el tratamiento de distintos tipos de carcinomas.

La elección de las autoridades médicas de China chinas para utilizarlo contra el coronavirus obedece a que de manera general este virus disminuye la producción natural de interferón en el organismo humano, subraya el diario Granma.

El fármaco de Cuba es capaz de suplir dicha deficiencia, fortaleciendo el sistema inmunológico de los pacientes aquejados por la contagiosa dolencia respiratoria que el mismo ocasiona.

A partir de una transferencia tecnológica hecha por el cigb al país asiático, en 2003 fue creada la empresa mixta chino cubana ChangHeber, con sede en la ciudad de Changchun.

Una década después se inauguró allí una moderna planta, que en la actualidad fabrica productos biotecnológicos creados en la Mayor de las Antillas, incluyendo el Interferón alfa 2b recombinante.

El medicamento -destaca el rotativo- recibió en 2012 el Premio Nacional de Innovación Tecnológica, conferido por el Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente y el Premio Nacional de Salud en 2013.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/214231-interferon-farmaco-de-cuba-con-probada-eficacia-y-seguridad>



Radio Habana Cuba